
　青天の霹靂（せいてんのへきれき）は、誰もが驚くよ
うな旨さを目指して誕生したお米。青森の実力のすべ
てがつまっています。青森の深い森の、水の、土の、そし
て人の力。悠久の自然がお米の旨さをささえ、米づくり
の経験と情熱がこの新品種を生み出しました。2015年
の秋ごろ販売開始予定です。
　詳しくは、ホームページをご覧ください。

ホームページ　http://seitennohekireki.jp

商 工 く ろ い し 平成27年１月15日　（1）第312号

編集発行：黒石商工会議所
〒036-0307
青森県黒石市市ノ町5-2
TEL 0172（52）4316 
FAX 0172（53）3875
URL http://www.k-cci.or.jp/
E-mail kuroishi@k-cci.or.jp誠実  行動  親切

謹んで新年のお慶びを申し上げます。　2015年正月　黒石商工会議所
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※平成27年１月15日現在

　新年明けましておめでとうございます。会員の皆様に
は、心から新春をお祝い申し上げます。
　昨年は、黒石市で観測史上最低気温氷点下18.3度を
記録するなど寒冬多雪となりました。第一次産業の稲作・
りんご生産は、台風等の影響も少なく例年を上回る質・
量の収穫となりました。しかし、米価概算金が前年を３千
円余り下落し、稲作農家に衝撃が走りました。７月の黒石
市市制施行60周年記念式典には多くの市民が集い華々
しく催されました。また、黒石市長選挙、青森県議会選挙
が行われ、市長に髙樋憲氏、青森県議会議員に鳴海惠一
郎氏が選出され黒石市にとって節目の年となりました。
　国内では、富岡製糸場の世界文化遺産登録や青色LED開発に貢献した日本
人３氏がノーベル物理学賞を受賞するなど明るい話題がありましたが、御嶽山
の噴火や異常気象がもたらす集中豪雨などの自然災害にも見舞われました。
また、中国船によるサンゴ礁の乱獲が社会的な問題となり日中関係の悪化に
繋がり、化石燃料の高騰から電気料金の値上げ、原子力規制委員会による原燃
施設審査などエネルギー問題がマスメディアを賑わしました。
　経済面ではデフレマインド脱却に向けたアベノミクス効果により円安・株高
へと向かい、大企業や輸出関連企業中心に効果は見られたものの、国内企業
の大多数は中小企業・小規模事業者が占めており、円安による効果は見られな
いどころか円安に伴う原材料高騰要因や消費税駆け込み需要に伴う反動の長
期化により企業の利益圧迫に繋がっている状況となりました。４月の消費税増
税に対し、殆どの企業・事業所は増税に伴う価格転嫁がなされたものの、電気
料金等燃料費の高騰など仕入れリスクを価格転嫁している企業・事業所は少な
く、経費削減や利益圧縮による経営維持を強いられている現状にあります。日
本商工会議所では、第３次安倍政権に対し、デフレマインド脱却に向けた経済
政策による最重要政策である地方創生等の施策実施を強く要望することとして
います。
　こうした中、地域の商工会議所として “黒石よされ”“黒石こみせまつり”など四
季を通じた一連のイベントに参画し成功裏に進められたことは、行政のご支援
はもとより市民の方々のご協力あってのことと厚く感謝申し上げます。また、商
店街の賑わい創出事業として、青森県内初の「得する街のゼミナール」（通称“ま
ちゼミ”、22店舗26講座）を黒石商店街協同組合と併催実施し、市内外から多く
の参加者があり、アンケートでは再開催を望む声が多く商店街の賑わい醸成の
一躍を担いました。相談事業では、９月に日本商工会議所から「小規模事業者
経営改善資金融資制度」（マル経）の運用業績が認められ表彰されました。
　2015年も「会員事業所の経営安定」「商店街の活性化」を重点事業として掲
げ、会員企業の経営安定のためのマル経資金、消費税転嫁対策など経営改善
に向けたあらゆる相談業務・情報提供を更に充実させていくこととしておりま
す。また、当商工会議所の７部会・７委員会から提案された商工業振興や都市
環境等14項目の要望事項を黒石市長に提出いたしました。今後も提言活動や
会員企業の経営安定のために役職員一丸となって頑張って参る所存でありま
すので、ご理解・ご指導を賜りますようお願い申し上げますとともに会員皆様方
の健康と事業繁栄を祈念し新年の挨拶といたします。

村上会頭　2015年  年頭所感

黒石商工会議所
会頭　村上信吾

●あおもり米新品種『青天の霹靂』。

●平成27年度黒石市に対する要望事項

№
１
２
３
４
５
６
７
８
９
10
11
12
13
14

要望事項
黒石病院に対するサービスの改善について
高齢者に対する健康づくりの推進について
住みよい街づくりのための住環境の改善について
シャッター街の解消について
黒石市の入札制度について
黒石市制度融資の拡充について
地域産業振興・雇用拡大につながる交付金制度の創設について
定住・交流人口増加対策の強化について
大鰐浪岡線の交通渋滞解消と黒石環状線の整備促進について
黒石市中心市街地活性化基本計画の進捗について
黒石市の空き家調査について
黒石よされ誘客の促進について
近隣市町村とのイベント情報の一元化について
市主催イベントの充実について

　去る平成26年12月24日（水）、当所から黒石市への要望書を提出しました。この
要望事項は以下のとおりです。なお、要望事項の詳細は、当所ホームページにて
掲載しておりますので、ぜひご確認ください。

１．黒石病院に対するサービスの改善について　
　厚生・福祉部会事業の開催時にアンケート調査を
実施した結果、約７割の方が黒石病院に対して改善・
検討を望んでいるとの回答があった。良質な医療の
提供は、地域住民の健康維持や生活の向上に繋がる
という観点から、下記について要望いたします。
　①　受付・診療待ち時間の改善
　②　日曜・祝日診療実施の検討

［WEB］
「商工くろいし」の電子版を当会議所ホームページに掲載しています。
パソコンはもちろん、スマホ・タブレットでもご覧いただけます。
http://www.k-cci.or.jp/syokokuroishi/
※ご覧になるためには、Adobe Reader（無償）というソフトが必要です。


